



Sin Moreno “se salva” la alianza opositora: Miguel Ángel Osorio

Diferendo partidista.

Es imposible continuar con alguien que faltó a su palabra, sostiene el queretano Mauricio Kuri

SILVIA ARELLANO
Y LILIANA PADILLA
CIUDAD DE MÉXICO

La remoción de Alejandro Moreno de la dirigencia nacional del PRI salvaría la alianza Va por México, aseguró el coordinador de ese partido en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong, quien insistió en que el también diputado federal debe dedicarse a solucionar sus problemas personales.

Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro, dijo que no es po-

sible ni deseable continuar con la alianza, porque el PRI “faltó a su palabra”.

En un mensaje en redes sociales, manifestó que “el PAN debe buscar una asociación que se nutra de dignidad, decoro, valor y amor por México, que persiga una agenda social y no una agenda personal, que defienda la justicia y nunca la impunidad. La alianza que México merece y a la que aspiramos la mayoría de las y los panistas es con lo mejor de la sociedad mexicana.

Mientras, en entrevista Osorio Chong recordó que desde hace varios meses “he estado comentando que él (Alito) no puede ya seguir al frente del partido. En un

acto de seriedad política debería estar dejando la dirigencia, atender los temas personales y dejar una nueva dirigencia que permita democratizar, descentralizar todas las decisiones”.

—¿Su remoción salvaría a la alianza opositora?

—Yo estoy seguro que sí, que un replanteamiento de la mesa con quien se acuerda abonaría mucho.

Sobre si es necesario que Moreno enfrente y aclare las acusaciones que tiene en Campeche, Osorio manifestó: “Es de las cosas que yo vengo planteando más allá de cómo lo están haciendo” la gobernadora. —



El priista charla con Dante Delgado. JUAN C. BAUTISTA